

# Cuenta regresiva: Curicó promueve la Teletón 2024 con actividades para toda la familia

Un desfile inclusivo, una zumbatón y una corrida familiar, componen la parrilla de actividades para motivar a los curicanos y toda la Región del Maule a hacerse parte de esta cruzada solidaria.

Este fin de semana Chile será testigo de la edición número 35 de la Teletón, evento que año a año moviliza al país en torno a esta emblemática causa.

Es por eso que Mall Curicó en conjunto con el Instituto Teletón del Maule y entidades del Municipio, han organizado una serie de actividades para reunir a toda la familia en torno a esta campaña, la cual busca superar la meta 2023 de \$38.044.459.976.

Este viernes 8 de noviembre a las 19:00 horas, el centro

comercial será el escenario del Primer Desfile Inclusivo, en donde 20 miembros del Instituto Teletón local y 20 usuarios de la Oficina de Discapacidad de la Municipalidad de Curicó, desplegarán todo su talento sobre la pasarela, como una forma de promover la inclusión.

El evento cuenta además con el apoyo de Ripley, quienes quisieron hacerse parte poniendo a disposición las prendas que lucirán los participantes ese día.

Asimismo, el sábado 9 de noviembre a las 9:30 horas,

en el Boulevard de Mall Curicó se realizará una Zumbatón para entusiasmar a los visitantes a realizar su donación durante las “27 horas de amor”. Además, quienes quieran seguir apoyando a la Teletón a través del deporte, podrán sumarse a la Corrida Teletón a partir de las 10:00 horas, la cual comprende un recorrido de 3 kilómetros desde el centro comercial hasta la plaza de la ciudad.

Tanto la Zumbatón como la Corrida Teletón han sido organizadas en conjun-

to con la Corporación del Deporte Curicó. La participación es absolutamente gratuita y sin inscripción previa.

Al respecto, Camilo Escanilla, Jefe de Gestión Social y Voluntariado del Instituto Teletón del Maule, señala que “buscamos visibilizar a nuestros usuarios Teletón de una forma distinta e inclusiva, y queremos que la comunidad se sienta parte de esto. Esperamos que no solo se limite a un evento puntual, sino que se traduzca en una invitación a

la inclusión cotidiana, en el respeto a las diferencias y potenciar a los niños con discapacidad”.

Finalmente, Luis Alavado, gerente de Mall Curicó, destaca que “desde nuestro centro comercial, creemos firmemente en la importancia de crear espacios que promuevan la inclusión. En este sentido, nos enorgullece colaborar con Teletón sumándonos a esta serie de actividades que buscan llevar el mensaje de la solidaridad a todos los curicanos y curicanas”.